



© SERGE MELKEBEKE

EXPO

## SUIVEZ LA LIGNE

SERGE MELKEBEKE, ESPACE BLANCHE, 3, RUE MARCHÉ AU CHARBON, À 1000 BRUXELLES. JUSQU'AU 30/10.



Tel Janus, le dieu romain des portes, le Bruxellois Serge Melkebeke possède 2 visages: peintre et ingénieur. Pas toujours compatibles, ces 2 facettes s'enchêvrent parfaitement dans son cas. Autodidacte en matière d'art, "il a développé une technique très personnelle qui lui permet de représenter les thèmes et les univers qui lui sont chers". Inspiré par l'art africain, il en vénère la puissance graphique, le minimalisme expressif. Pas étonnant lorsque l'on sait que c'est la ligne qui chez lui crée l'œuvre. Au fil de ses compositions, elle se déroule en donnant vie à des formes, des figures géométriques, des symboles ou des personnages. Sans oublier son attirance pour une palette chromatique tranchée: ce ne sont que quelques tons -soigneusement choisis- qui architecturent son travail. ● M.V.

◆ [WWW.ESPACEBLANCHE.BE](http://WWW.ESPACEBLANCHE.BE)